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Important safeguards

The importer retains his right to make changes in appearance and completeness 
of the item without preliminary notification to the customer.
For household usage only. 

TECHNICAL INFORMATION

Description

1. Removable comb
2. Trim length controller (1 to 10 mm)
3. Switch on/off with battery charge indicator
4. USB cable connector
5. Butterdish
6. USB cable
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6Read all instructions before operating the instrument.
Always disconnect the device from the mains before cleaning,
or if you do not use it.
To avoid electric shock and ignition, do not submerge the instrument
into water or other fluids. If this happens, DO NOT charge for the product, immediately 
disconnect it from the power supply and contact the service center for inspection.
Do not take up the product with wet hands.
Don't let kids play with the appliance.
Do not leave the device on unattended.
Do not use accessories that are not included in the package. Use a USB cable specifically 
designed for this device.
Do not attempt to repair the device yourself. If you have problems, contact your nearest 
service center.
Do not put a working device anywhere, as this can lead to injury or cause material damage.
Do not use a device with a damaged ridge or teeth - this can lead to injury.
Do not use the device for skin inflammation.
Do not cut animals with a device.
Do not allow people with physical or mental disabilities or people with a lack of experience 
and knowledge to use the device if they are were not instructed to use the instrument by 
the person responsible for their safety.
Attention: to maintain your trimmer in optimum condition, the blades should be oiled every 
few haircuts.

Device charging

Charge the battery completely before first use. It takes about 2 hours to fully charge the 
device's battery. A fully charged battery provides up to 60 minutes of battery life.
Note: The device can be used either offline or connected to a power supply.
1. The instrument must be switched off.
2. Connect the USB cable plug to the device.
3. Connect the USB cable to the power supply. During charging, the indicator turns on 
even red light. When the battery is fully charged, the indicator is lit with a flat green light. 
After 30 minutes, the charging indicator will go off.
4. When charging is complete, disconnect the USB cable from the power supply and 
disconnect the cable plug from the device.
Low battery level.
When the battery of the device is almost completely discharged (no more than 5 minutes 
of battery life remain), the charging indicator flashes red.
Battery life extension.
After the first charging of the device, it is recommended to fully generate battery power. 
Continue to use the device until it is almost completely discharged. Then charge the 
battery. Perform this procedure twice a year.

Using

Before trimming your beard and/or mustache, always comb them with a frequent comb. 
It is recommended to cut dry hair. When first leveling, be careful. Do not move the 
trimmer too quickly. Act slowly and smoothly.
Trimming with trimmer nozzle.
1. Set the trim length regulator to the desired position. The selected setting will be in the 
center of the adjustment wheel.
Note: When first trimming, start by setting the maximum hair length (10) to learn how to 
use the appliance.
2. Turn on the device.
3. For the most effective trimming, move the device against the direction of hair growth. 
Make sure that the surface of the ridge fits tightly to the skin all the time.
4. If too much hair has accumulated on the removable ridge, detach the ridge and 
deflate and/or shake off the hair. At the same time, the hair length setting will not 
change.
Trimming without trimmer nozzle.
Use a trimmer without a removable trimmer nozzle to trim the entire beard and 
individual hairs. When trimming without a ridge, be careful: all hair touched by the 
cutting block will be cut off.
1. Extend and remove the beard comb from the appliance.
2. Turn on the device.
3. Move the trimmer confidently by slightly touching their hair.

Cleaning

It is forbidden to use abrasive coated sponges, abrasive cleaning agents or solvents such 
as gasoline or acetone for cleaning the device. Make sure that the instrument is turned off 
and disconnect it from the power supply. Wipe the instrument body with a dry cloth.
It is forbidden to lower the device into the water or flush it under a stream of water. 
Remove the trimmer nozzle and clean it with a brush. Remove the cutting block by 
pressing on the retainer, and clean it with a brush or rinse it under a stream of water. 
Shake off the water and place the cutting block in place: insert the ledge on the cutting 
block into the guide slot. Install the cutting block on the tool (click will sound).

Battery: NI-MH 2/3AA 600mAh, 2.4V
Charging time: 2 hours
Offline usage time mode: 60 minutes
Service life: 2 years
Production: China



Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РУТЕХ» (Россия), 195213, Санкт-Петербург, 
ул. Латышских Cтрелков, д. 31, лит. А, пом. 11-H, часть 36

Россия

Санкт-Петербург

ул. Бабушкина, д. 29, тел.: 8 950 020 79 31

Екатеринбург

СЦ «Мастер-Сервис», ул. Д.Зверева, д. 31 литер А,

оф. 2, тел.: (343) 385-12-89

Иркутск

ИП Чураев Э. В., ул. Литвинова, д. 20, стр. 10,

оф. 4.4/4, тел.(3952) 20-90-06

Кемерово

ООО «Сервисный центр МастерЪ»

ул. В. Волошиной, 4, тел.: (8-384-2)38-19-43,

38-19-91

Кинешма (Ивановская область)

ООО «Ирина», ул. Фрунзе, д. 1,

тел.: 8(49331) 56-985

Киров

ООО «Экран-Сервис», ул. Некрасова, д. 42,

тел.: (8332)577810, 547077

Красноярск

ИП Высоцкий В.А., ул. Спандаряна, 7, скл. 9,

тел. (391) 2935-433

Новосибирск

630088 Новосибирск ул. Северный проезд 7,

ООО «РЦБО» (Региональный центр бытового

обслуживания)

Тел.: (383) 230-31-35, 230-31-36

Оренбург

ИП Ломакина Ю.Н., ул. Новая д. 4, лит. Г,

тел.: (3532) 437-437

Пермь

СЦ «СК-сервис», ул. Деревообделочная, д. 3,

корп. Б, тел. (342) 221-40-99

Ростов-на-Дону

Мастерская №8, пр. Ворошиловский 75/124,

тел.: 8 (863) 221-04-33

asc@master-8.ru

Самара

ИП Дементьев А.Н., ул. Енисейская, д. 52, оф. 8,

тел.: (846) 931-85-46

Тюмень

ООО «Пульсар», ул. Республики д. 169/5,

тел.: (3452)201-905, 208-265, 280-856, 280-869,

759-508

Чебоксары

ООО «ВТИ-Сервис», пр. И. Яковлева, 4/2,

тел.: (8352) 637-324

По вопросам претензий к работе сервисных центров просьба обращаться по адресу:

195213, г. Санкт-Петербург, а/я 42, ООО «ТехноСеть». Тел. (812) 449-04-39, e-mail: service@irit.com.ru

Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность 
товара без уведомления покупателя.
Прибор предназначен только для бытовых целей. 

Описание
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ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ
Аккумулятор: NI-MH 2/3AA 600 мАч, 2,4 В
Время зарядки: 2 часа
Время использования в автономном
режиме: 60 минут
Срок службы: 2 года
Производство Китай

Триммер для волос и бороды IR-3236
Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай),
Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road,
Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РУТЕХ» (Россия), 195213, Санкт-Петербург,
ул. Латышских трелков, д. 31, лит. А, пом. 11 часть 36C   -H, 
Материал: ABS+POM+PC
Товар сертифицирован
Дата изготовления: 06/2023
JUN01062023

1. Съемная насадка-гребень
2. Регулятор длины стрижки (от 1 до 10 мм)
3. Переключатель вкл./выкл. c индикатором 
заряда аккумулятора
4. Разъем для подключения USB-кабеля
5. Масленка
6. USB-кабель

Меры безопасности

 

Прочитайте всю инструкцию перед эксплуатацией прибора.
Всегда отключайте прибор от электросети перед очисткой,
или если Вы его не используете.
Во избежание поражения электрическим током и возгорания, не погружайте прибор
в воду или другие жидкости. Если это произошло, НЕ БЕРИТЕСЬ за изделие, немедленно 
отключите его от источника питания и обратитесь в сервисный центр для проверки.
Не беритесь за изделие мокрыми руками.
Не позволяйте детям играть с прибором.
Не оставляйте включенный прибор без присмотра.
Не используйте принадлежности, не входящие в комплект поставки. Используйте USB-
кабель, специально предназначенный для данного прибора. 
Не пытайтесь самостоятельно ремонтировать устройство. При возникновении неполадок 
обращайтесь в ближайший сервисный центр.
Никуда не кладите работающее устройство, так как это может привести к травме или 
нанести материальный ущерб.
Не пользуйтесь устройством с повреждёнными гребнем или зубцами - это может 
привести к травме.
Не пользуйтесь устройством при воспалениях кожи.
Не стригите устройством животных.
Не позволяйте пользоваться прибором лицам с ограниченными физическими или 
умственными возможностями  или  людям с отсутствием опыта и знаний, если они
не были проинструктированы об использовании прибора  лицом, отвечающим за их 
безопасность. 
Внимание: регулярно смазывайте лезвия маслом, входящим в комплект поставки.  
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Перед первым использованием полностью зарядите аккумуляторную батарею. Полная 
зарядка аккумулятора прибора занимает около 2 часов. Полностью заряженный 
аккумулятор обеспечивает до 60 минут автономной работы.
Примечание: Прибор можно использовать как в автономном режиме, так и 
подключенным к источнику питания.
1. Прибор должен быть выключен.
2. Подключите штекер кабеля USB к прибору.
3. Подключите кабель USB к источнику питания. Во время зарядки индикатор горит 
ровным красным светом. Когда аккумулятор полностью заряжен, индикатор горит 
ровным зеленым светом. Через 30 минут индикатор зарядки погаснет.
4. После завершения зарядки отсоедините кабель USB от источника питания и 
отключите штекер кабеля от прибора. 
Низкий уровень заряда аккумулятора.
Когда аккумулятор прибора почти полностью разряжен (остается не более 5 минут 
автономной работы), индикатор зарядки мигает красным светом.

Продление срока службы аккумулятора.
После первой зарядки прибора рекомендуется полностью выработать заряд 
аккумулятора. Продолжайте использование прибора до почти полной его разрядки. 
Затем зарядите аккумулятор. Выполняйте эту процедуру дважды в год. 

Перед подравниванием бороды и/или усов всегда расчесывайте их частой 
расческой. Рекомендуется стричь сухие волосы. При первом подравнивании 
соблюдайте осторожность. Не перемещайте триммер слишком быстро. 
Действуйте медленно и плавно.
Подравнивание с помощью насадки-триммера.
1. Установите регулятор длины стрижки в нужное положение. Выбранная настройка 
будет находиться в центре регулировочного колесика.
Примечание: При первом подравнивании начните с установки максимальной длины 
волос (10), чтобы научиться использовать прибор.
2. Включите прибор.
3. Для наиболее эффективного подравнивания перемещайте прибор против 
направления роста волос. Следите, чтобы поверхность гребня все время плотно 
прилегала к коже.
4. Если на съемном гребне скопилось слишком много волос, отсоедините гребень и 
сдуйте и/или стряхните с него волосы. При этом установка длины волос не изменится.
Подравнивание без гребня.
Для стрижки всей бороды и отдельных волосков используйте триммер без съемного 
гребня. При подравнивании без гребня будьте осторожны: все волосы, которых 
коснется режущий блок, будут срезаны.
1. Выдвиньте и снимите гребень для бороды с прибора.
2. Включите прибор.
3. Уверенно перемещайте триммер, слегка касаясь им волос.

Запрещается использовать для чистки прибора губки с абразивным покрытием, 
абразивные чистящие средства или растворители типа бензина или ацетона. 
Убедитесь, что прибор выключен и отсоедините его от источника питания. 
Протирайте корпус прибора сухой тканью.
Запрещается опускать прибор в воду или промывать под струей воды. Снимите 
насадку-триммер и очистите ее щеточкой. Снимите режущий блок, нажав
на фиксатор, и очистите его щеточкой или ополосните под струей воды. Стряхните 
воду и установите режущий блок на место: вставьте выступ на режущем блоке
в направляющий паз. Установите режущий блок на прибор (прозвучит щелчок).

Зарядка прибора

Использование прибора

Очистка


